
Protokoll:  
FDP- Fraktionsvorsitzende Hoernchen (FDP) begrüßt, die positive Bürgerbewegung. Die 
Freunde der BUGA würden sich auch nach dieser weiterhin für Koblenz engagieren.   
Mit Tatkraft und Finanzmitteln wolle der Verschönerungsverein Pfaffendorf bei der 
Wiedereröffnung der Teufelstreppe helfen. Die Verwaltung habe dafür 250.000 € kalkuliert.   
Die Bürger wollten sich hierbei aktiv beteiligen, sodass mit diesem Antrag erst einmal geprüft 
werden solle, ob und unter welchen Umständen eine Wiedereröffnung mit Hilfe der Bürger 
möglich sei.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0020/2012). 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig fasst zusammen, dass die Angelegenheit in einer 
der nächsten Sitzungen des Fachbereichsausschusses IV im öffentlichen Sitzungsteil behandelt 
werde und erklärt den Antrag einvernehmlich für erledigt.  
 


